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1 Wahl der Protokollführung
Einstimmig für Hendrik.

2 Beschluss der Tagesordnung
Einstimmig beschlossen.

3 Beschlussfähigkeit
Es ist aufgefallen, dass der FSR bei Sitzungen häufig nicht beschlussfähig war. Sta-
tistisch drück es sich so aus, dass im gesamten Semester nur gut 62% der Sitzun-
gen beschlussfähig waren. Seit dem 16. August gab es nur eine beschlussfähige -
außerordentliche - Sitzung. Daniel merkt an, dass Leute die sich häufiger im Raum
aufhalten, Erstis nicht gut informieren können, da sie selbst nicht optimal informiert
werden. Michael findet besonders erstaunlich, dass nicht einmal die Sprecherin auf den
letzten Sitzungen anwesend war (letzter Sitzungsbesuch 21.6., Vizesprecherin: 9.5.).

4 Post
Nichts

5 ESE

5.1 Ersti-Fahrt
Mindestens 3 Anmeldungen, möglicherweise weitere Anmeldungen bei einzelnen Räten.
Anmeldung im Fachschaftsraum ist schwierig, da häufig keine FSR anwesend und
andere nicht wissen, wie sie mit Anmeldungen verfahren sollen.
Ansonsten ist niemand, der mit der Planung befasst ist, anwesend.

5.2 Vergangenen Aktionen
5.2.1 Kneipentour

War ganz nett, es gab ein paar kartenspielende Erstis, war aber nicht sonderlich gut
von Erstis besucht.

5.2.2 Eis-Aktion

War erfolgreich, die Leute haben sich gefreut. Die Rezeptur könnte noch verbessert
werden, der Stickstoffverbrauch war aber optimiert. Das verbliebene Eis wurde ver-
schenkt. Und es wurde größtenteils gespült!
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5.2.3 Chaos-Spiel

Der Dringlichkeitsbeschluss

1. Im Rahmen des Chaos-Spiels dürfen morgen [gemeint ist der 12. September 2018 ]
bis zu 10 Kartenspiele als Siegerprämie vergeben werden.

2. Im Rahmen des Chaos-Spiels darf ein weiterer Kasten Bier besorgt
werden, sollte der Bedarf den schon vorhandenen Kasten übersteigen.

wurde mit 5 Zustimmungen bei 5 Enthaltungen abgelehnt.
Das Chaos-Spiel war gut besucht.

6 Verschiedenes
• Michael beantragt ein Meinungsbild: Sind Hosenträger sexy?

• Dafür: 1, Enthaltung: 2, Dagegen: 1

• Daniel kann sich nicht erinnern eine Frau mit Hosenträgern gesehen zu haben
und findet Männer generell nicht sexy.

• Ein Sitzungsteilnehmer gibt an, selbst keine Hosenträger zu tragen, weil er an-
deren Männern die Frauen nicht damit wegnehmen möchte.

• Es wird angemerkt, dass es schön wäre, wenn der vorhandene Vorschlag für die
T-Shirt-Gestaltung mal bereitgestellt würde.

7 Laufende Beschlüsse
• Der Fachschaftsraum ist abzuschließen, sofern die letzte bekannt anwesende Per-

son mit Schlüssel diesen verlässt.

Ende: 16:58 Uhr
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